

# Las lluvias del último año triplican los aportes al Segura



El aumento de las lluvias durante los últimos doce meses ha favorecido que los aportes de agua a los embalses del río Segura se hayan triplicado este año, con un total de 370 hectómetros cúbicos, una mejoría insuficiente ya que la cuenca sigue en situación de sequía.

## **REDACCIÓN** Recurso de Barreda

El Tribunal Supremo ha dado la razón al Gobierno murciano y al Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura ante los recursos que sistemáticamente interpone el Gobierno socialista de Castilla-La Mancha contra los envíos e agua procedentes del trasvase.